

# Kandaskan Tuan Rumah Persas 2-1, PSAB Awali Debut Manis Liga 4 Aceh

Category: Bola,Olahraga

written by Maulya | 26/01/2025



**ORINEWS.id** – Skwad Persatuan Sepakbola Aceh Besar (PSAB) memulai debutnya di Liga 4 Aceh 2025 degan manis. Bonden Lasykar Seulawah itu sukses mengamankan 3 poin dalam grup B. Tim Aceh Rayeuk itu berhasil melibas tuan rumah Persas Sabang dengan skor 2-1 dalam pertandingan sengit yang digelar di Stadion Sabang Meraoke, Kota Sabang, Sabtu (25/1/2025) sore.

Sejak dimulainya pertandingan yang dipimpin oleh Wasit Zulfikar, atmosfer di stadion tersebut langsung memuncak, ketika para pemain dari kedua kesebelasan menampilkan performanya dalam adu serang dan unjuk kebolehan dalam memperkuat dan menjaga pertahanan.

Dimotori kapten tim Luthfi Fauzi yang akrab disapa bapak dikalangan anak bola ini, tim kebanggaan masyarakat Aceh

Besar membukakan kran gol di menit ke 40, dicetak oleh A.A Mansur, yang mengenakan nomor punggung 29. Aksinya tersebut berhasil membobol gawang Persas Sabang, memberikan keunggulan 1-0 bagi tim tamu menjelang akhir babak pertama.

Tak puas dengan satu gol, A.A Mansur kembali menunjukkan ketajamannya di babak kedua. Pada menit ke-56, ia menggandakan keunggulan PSAB menjadi 2-0 lewat penyelesaian apik yang tak mampu diantisipasi oleh kiper Persas.

Meski tertinggal, Persas Sabang tak menyerah begitu saja. Tim asuhan T. Ade Ferdian itu berhasil memperkecil ketertinggalan pada menit ke-69 lewat gol Muhammad Aidil, sang pemain nomor punggung 10. Gol tersebut memberikan harapan bagi tuan rumah, namun hingga peluit panjang berbunyi, mereka gagal menyamakan kedudukan.

Dalam pertandingan tersebut, Pelatih PSAB, T Helza Rahmad, menurunkan skuad terbaiknya, termasuk pemain-pemain kunci seperti Luthfi Fauzi, Ferry Sandria, Iwan Sadri, dan Afdhalul. Di sisi lain, Persas Sabang mengandalkan talenta muda seperti Mara Ikhsan, Rohid, Ridhi JR, dan Ageng.

## **Fokus Rebut Juara Grup**

Dengan raihan tiga poin, PSAB Aceh Besar memastikan langkah ke babak selanjutnya. Namun, tantangan berikutnya sudah menanti. Untuk mengamankan gelar juara grup B, mereka harus mengalahkan Kuala Nanggroe FC, tim kuat dari Kota Banda Aceh yang sebelumnya juga unggul 2-1 atas Sabang.

Usai pertandingan, Plt Ketua PSAB, Mariadi ST MM, didampingi Manajer Tim Al Yunirun "Wahyu" mengungkapkan keyakinannya terhadap performa tim.

"Meskipun tiket babak selanjutnya sudah di tangan, kami akan tetap tampil maksimal menghadapi Kuala Nanggroe FC. Juara grup adalah target utama kami untuk menuju delapan besar," ujarnya.

Pertandingan antara PSAB dan Kuala Nanggroe FC akan berlangsung pada Senin 27 Januari 2025 mendatang, yang akan dimulai pada pukul 16.00 WIB di Stadion Meraoke Kota Sabang, diprediksi akan menjadi laga panas. Apakah Laskar Seulawah mampu mempertahankan momentum dan memastikan posisi puncak grup? Kita nantikan aksinya di lapangan hijau.[]